
Frau Teichert stellt die Vorlage kurz dar. 

 

Herr Feldmann-Jäger bemängelt die fehlende Trennung von Rad- und Fußverkehr im Bereich 

der Veloroute. Frau Kling sagt zu, dass eine sichere Begegnung gewährleistet sein muss und im 

weiteren Planungsverfahren Berücksichtigung finden wird. 

 

Sie bestätigt auf Nachfrage, dass aufgenommenes und belastetes Material nicht auf dem 

Gelände wiederverwendet wird und die Umsetzung innerhalb des Förderzeitraumes (bis Ende 

2027) abgeschlossen werden kann.  


